
啓明館本牧スクール２０２２年度中学入試　合格者の声

神奈川大学附属中 進学
決定H・Kくん

６年生からの入塾でも、本牧スクールのアットホー
ムな雰囲気ですぐに仲間に入れて貰えた感じでし
た。少人数なので１つのチームのように学習できて
いたと思います。「工藤先生が…天野先生が…誰々
が…」と本人から色々な話を聞き、興味や知識が増
えて、本人の心も成長できた塾でした。

保護者様の声

「毎日勉強で辛かったけど、第一志望校に合格ました。
いっぱい勉強したから、その分遊びます。
そして、ありがとう。」
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神奈川大学附属中 進学
決定M・Sくん

「（家族の方へ）お弁当を作ってくれたり、
色々と手伝ってくれたありがとうございました！」

「学習面はこちらに任せてください」と入塾時に言っ
ていただき、安心して通わせることができました。コ
ロナ禍でしたが、その都度きめ細かい判断をしてい
ただき、学習時間、内容への影響は最小限だったと
思います。息子が塾に行くのを嫌がったことは一度
もありませんでした。息子の心に寄り添ってサポート
していただき、本当にありがとうございました。

保護者様の声

フェリス女学院中 進学
決定T・Hさん

「何もかもうまく行くとは限らないけれど、
落ち込んだ時にいかに自分を立ち直らせるかが大切。
ちゃんと自分と向き合えれば、どこかに隠れていた
〝楽しい〟という気持ちが見つかります」

いつも塾の帰りに、今日の出来事や先生のことやク
ラスメートのことを喋ってくるので、すごく楽しい塾
なんだなぁ～と思っていました。そして、先生と生徒
の信頼関係もできているんだなと感じています。

保護者様の声

市立南高校附属中 進学
決定M・Rくん

「中学受験をなめてはいけない。油断は禁物です！」

本牧スクールに通うようになってから、点数にこだわ
るようになりました。先生が点数を上げるためにたく
さんのきっかけや助言、工夫をしていただいたから
だと思います。
塾に行くことが楽しく、最後まで続けることができま
した。勉強を楽しさを体感できる塾だと思います。

保護者様の声

「中学受験をなめてはいけない。油断は禁物です！」「中学受験をなめてはいけない。油断は禁物です！」

鎌倉女学院中 進学
決定F・Rさん

「一つの得意科目を鍛えよ。
さすれば皆より早く合格できようぞ。
素晴らしき君に捧ぐ。〝君も合格者にならないか？〟」

この2年半、塾だけは嫌がらずに楽しそうに通ってく
れたのでとてもありがたかったです。初めての受験で
かなり不安でしたが、信じてお任せしました。
あなたの進む道が希望に溢れていますように！

保護者様の声

山手学院中 進学
決定T・Kくん

「たくさん辛いこともあるだろうけど、
あきらめないで頑張れば自ずと道は開けるよ！」

右も左も分からない初めての中学受験でしたが、息
子が好調の時も不調の時もいつも適切なご指導をい
ただきました。入試直前期には卒業生が激励に来て
くれたり、ハガキや入試スケジュール帳では何度も
救われ勇気をもらいました。暖かくてアットホームな
最高の塾だと思います。啓明館本牧スクールの先生
方、スタッフの皆様、大変お世話になりました。

保護者様の声


